

Continúa la ejecución de los proyectos de emprendimiento de FOSIS, focalizado en personas afectadas por el megaincendio ocurrido en febrero pasado en Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana.

Mediante capacitaciones, asesorías y recursos de inversión, el FOSIS trabaja con más de 2000 emprendedores que buscan fortalecer sus actividades de negocio, ya sea al retomar el negocio que se vio afectado por la tragedia, o para iniciar una nueva actividad en un nuevo rubro que permita generar recursos.

#### Anuncio Patrocinado

En este sentido, el Director Nacional de FOSIS, Nicolás Navarrete; junto a la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Claudia Espinoza, y al Director Regional de FOSIS, Juan Pablo Alarcón, acompañaron a un grupo de emprendedores de los sectores de Villa Independencia y Los Almendros en Viña del Mar, hasta la tienda Easy de Viña del Mar, para realizar compras que potencien sus emprendimientos.

El Director Nacional de FOSIS, Nicolás Navarrete destacó esta instancia, ya que este grupo de 7 personas con las que se compró, “representan a más de 2.000 personas que vamos a poder llegar en ayuda, los que fueron afectados por la catástrofe. Sus emprendimientos van a volver a surgir, a salir adelante. De esta manera, el Gobierno del Presidente Gabriel Boric está cumpliendo su palabra de estar día a día con cada una de las personas afectadas para que puedan tener mejores vidas para ellas y sus familias”.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

En las capacitaciones previas, los participantes del proyecto Reemprende trabajaron un plan de negocio, que les permitió definir en qué invertirán los \$800.000, con que cuentan para la compra de insumos, maquinarias o herramientas, para desarrollar el negocio.

José Gómez vive en Villa Independencia, y se dedica a la confección de muebles. Para él y su familia, el apoyo brindado por FOSIS "ha sido una gran ayuda inesperada, para poder recuperar ciertas partes de herramientas que perdimos, lamentablemente, por la catástrofe. Esta ayuda es una herramienta para poder crecer un poco más y levantar nuevamente nuestro emprendimiento, nuestro negocio. Y a tirar para arriba, como dicen. Así es que, con muchas ganas. Igualmente agradecerle a todo el programa FOSIS por esta gran ayuda, tanto para mí, como para muchas personas más".

Este grupo de personas emprendedoras ya finalizaron sus capacitaciones, y la instancia de compras es altamente significativa, ya que con sus materiales, insumo o maquinarias que obtuvieron a través del FOSIS pueden recomenzar a trabajar en sus negocios, fortalecer sus actividades comerciales y generar dinero para ellas y sus familias.

Por esto, para Marco Antonio Figueroa, emprendedor del sector de Los Almendros, el hecho de participante en el proyecto de FOSIS, "ha sido una ayuda es de gran importancia, ya que en el incendio perdí todo. Ese día estaba en terreno, y cuando llegamos, el fuego ya había

## Emprendedores afectados por megaincendio realizan las compras para sus negocios apoyados por FOSIS

arrasado con todo. Por lo que está es una gran ayuda para volver a salir adelante, volver a tener el taller y salir adelante junto a mi familia, por eso agradecemos mucho a FOSIS".

Tras las compras, las personas participantes serán visitados nuevamente por los profesionales a cargo de su proyecto, para realizar una última asesoría en negocios, para retomar definitivamente sus actividades económicas.

y tú, ¿qué opinas?